
帮助你对接案有⼀个系统的认识

免费

景观接案系统攻略



我们经常能遇到的抱怨!
你是不是在⽹络上到处都能看到别⼈劝退景观专业？
⼤家都说这⼀⾏⼜累⼜不赚钱！
还要经常通宵，加班！

其实！这是分情况来说的！
如果你要⾼薪，⽐如⼀万⽉薪，那肯定不会是轻松的，因为你还
是在替别⼈打⼯！

如果你不是顶层设计的那⼀批⼈，⽽你只是去画图，不⽤过多去
思考⽅案的那批⼈。那你的⼯作量肯定是很⼤的，⽽且赚的还不
⽐别⼈多。

嗨！我是李永怡。
我在国企规划设计院⼯作过数年，在⼯作的第⼀年，就通过景观
设计赚到⾃⼰的第⼀桶⾦！

我这篇⽂章⾥介绍过我⾃⼰，如果有兴趣可以去看⼀下。
【https://dagupai.com/景观设计是什么/】
 

0 前言

点此获得更多资讯

https://dagupai.com/%E6%99%AF%E8%A7%82%E8%AE%BE%E8%AE%A1%E6%98%AF%E4%BB%80%E4%B9%88/
https://dagupai.com/


你可以在这⾥把⾃⼰的想法罗列⼀下：

你想不想提⾼⾃⼰的核⼼竞争⼒，拥有景观的知识系统，然后⾃
⼰可以承接项⽬能⼒？

或者不想⾃⼰动⼿做，但还是可以承接项⽬让别⼈帮⾃⼰做，拥
有⾃⼰的事业？

最终能赚到⾃⼰的第⼀桶⾦！

1 你有想过改善这种情况吗？

点此获得更多资讯

https://dagupai.com/


1、我没有⼈脉啊？

其实我们并不需要过度强调⼈脉的问题！

⽐如我⼀开始去国企时，其实也没有什么背景，我还是三本毕业
的，⼀开始根本就没有⼈注意到我。

但是后来我开始能独⽴完成项⽬时，慢慢的就开始有⼈来找我
了，才慢慢的形成⼀个关系⽹。

结论就是：
当你有能⼒后，⼈脉⾃然就来了。所以不⽤把⼼思放在别⼈⾝
上，我们只要专注于提⾼⾃⼰的能⼒就好。

可能这时⼤家⼀开始就会有疑问了？

2 其实是有方法可以解决的！
——接私活！

你可以思考⼀下：

点此获得更多资讯
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2、我也没有完整做完过⼀个项⽬？

3、我还是学⽣啊！⽽且学校学到的东西，
也没有教会我怎么能去承接的了⼀个项
⽬？

2 其实是有方法可以解决的！
——接私活！

你可以把⾃⼰的疑虑写下来：(再往下看 ）

点此获得更多资讯
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其实这些也很好解决！
那么下⾯我将给⼤家理⼀理这个逻辑！让你觉得这件事只要稍微
学习⼀下,就可以做得到！

我们到底是如何去承接⼀个私活的？这个流程是怎样的？

【景观接案系统逻辑】
    1-学会景观基础知识

    2-学会景观软件基础操作

    3-学会利⽤笔记软件管理⾃⼰的知识系统

    4-懂得如何使⽤软件做好项⽬管理

    5-了解谈判的技巧

    6-懂得如何去写合同谈合作

    7-懂得怎样去做⽅案

    8-懂得怎样去出施⼯图

    9-了解后期对接的全部操作流程

    10-懂得怎样找到资质，有能⼒去接需要资质的⼤项⽬

3 景观接案系统逻辑

点此获得更多资讯
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总结：
只要懂得以上操作后，每个⼈都能接到属于⾃⼰的项⽬。其实真
的不⽤怀疑能不能赚到钱，其实只是需要把⾃⼰的能⼒提⾼就
好，⽽不是⼀味的去焦虑，不要内耗⾃⼰。

你就试想⼀下你要是都没准备好，机会来了，你也把握不住。因
为你没有能⼒去做得了。

3

你可以把⾃⼰的想法写⼀下：(再往下看 ）

景观接案系统逻辑

点此获得更多资讯

https://dagupai.com/


我最近刚好看到⼀个知乎的回答，我也分
享给⼤家！

4 知乎问题分享

以上有些地⽅，我想再稍微纠正⼀下：

1、想单⼲，只有庭院可以做吗？

不是的！

⼀般2-3万平⽅的市政类景观，个⼈都可以做得来。或者⼀些5-
10万平⽅⼚区也是可以做的来的。你能⼒更强时，20万平也可
以，但是就会⽐较吃⼒。

或者如果这个⼯程特别复杂，需要很多专业来合作，这时其实你
就可以分包给别⼈做。

点此获得更多资讯

https://dagupai.com/


4 知乎问题分享

2、给的钱少的问题？

其实这个就要看你前期怎么去谈判了。⼀般情况下把合同写好。
我建议⼤家前期不要接低于1000的私活。因为这种活都是⼯作
量的项⽬，谁都可以做。

如果这样，⾃⼰前期不仅积累不到项⽬，⽽且⾃⼰也没办法对这
个项⽬很上⼼，会给甲⽅⼀种对他的项⽬不重视的感觉，那我们
以后就不能⻓期维护⼀个⽐较好的⼝碑。

这是⼀个良性循环的问题！

3、接⼤项⽬需要资质吗？

需要！
其实这个我可以教会⼤家如何能找到资质，这个问题不⼤。因为
你有项⽬，你找资质，他们可以分成，是⼀个双赢的合作。

你可以写写⾃⼰的想法：（再往下看）

点此获得更多资讯
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4 知乎问题分享

4、需要⼈脉吗？

我还是觉得这不是⼀个最担⼼的问题。为什么呢？

因为⼈脉不是别⼈能给的了你的，⾮常有背景的那种情况我们就
不谈了。

对于⼤多数⼈来说，我们的⼈脉是可以慢慢攒出来的。其实也很
简单，你就是把注意⼒放在⾃⼰的⾝上先，前期不⽤去考虑⼈脉
的问题。只要你能做东西，别⼈⾃然会来找你。

例如，你可以想想，你平时是不是也特别想靠近你⾝边⼀些特别
厉害的⼈。

如果，这时你把这些想靠近特别厉害的⼈的精⼒放在⾃⼰⾝上，
⾃⼰也是⼀个有能⼒的⼈后，别⼈也是会⾃动想来靠近你的。

所以，⼤家根本不需要去担⼼这个⼈脉的问题。
⼀开始要把精⼒专注于⾃⼰⾝上！

你可以思考⼀下：

点此获得更多资讯
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4 知乎问题分享

5、为什么说做景观能赚⼤钱！

其实，最赚钱的不是什么事都⾃⼰⼲了，⽽是你⾃⼰做了⼏年
后，有能⼒可以把控项⽬了，⽽且上⾯所谓的⼈脉也有了，你都
可以不⽤⾃⼰上⼿⼲活了。

这时你就会懂得如何能找到⼈⼿来帮你⼲活，你只要去协调和把
⼯作分包出去就能赚钱了。这就是稍微初级些的新⼿会说，被资
本压榨。

因为他们⼲的活多拿的钱少，你们⼲的活少拿的钱还多。他们就
会说你是在压榨，其实他们只要在把⾃⼰的能⼒提⾼了，他们也
会看到不⼀样的天空。

其实你这时就会想，其实你也是努⼒过来的，没有什么事是⽩得
到的，你们只是付出努⼒，现在在享受⾃⼰的劳动成果！

其实还有很多东西，我在这⾥没办法讲解的⾮常的详细！

你可以把⾃⼰的想法写写：

点此获得更多资讯
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5 我近期在筹备一个课程！

那些⽹络上的负⾯情绪，其实都还是因为能⼒没提上去，所以做
项⽬没有接触到核⼼。⽽且很多⼈可能也没有机会跟完⼀个完整
的项⽬。所以就很难对景观有⼀个系统的认识。

很多新⼈可能还会被⾃⼰的⽼师，或者⽼板耽误了，他们会说：
你要努⼒画图，多画些图。⼯作个3-5年再说，你⼯作年限不
够，所以你现在就努⼒点画图，积累经验。

其实，我觉得只有⽅案概念才是最难的，它需要你有⼀定的沉淀
后，才能像⼤师那样去谈创作，做出个⼈⻛格景观。

对于其他的操作，就都很简单了，只要学过⼀遍就会了，⽽且就
是成为你⾃⼰的东西了，别⼈也拿不⾛。

⽤⼀句话总结这个课程：

就是来帮⼤家解决这些问题的。

主要是帮助完全不懂做项⽬的景观新⼿，

透过学习谈判，管理和系统⽅案与施⼯设计，

来建⽴⼀套属于⾃⼰的景观接案系统，

并且赚到⼈⽣的第⼀桶⾦！

点此获得更多资讯
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6 谁适合这个课程？

学⽣（想边学习，边能独⽴接到私活）

希望以后可以独⽴，想逃离朝九晚五的上班族（成为新贵族，成
为⾃由⼯作者。）

想拥有⾃⼰事业的年轻景观设计师（⾮常注重⾃我成⻓，勤奋努
⼒，对⽣活有热情，对任何事都能相信可以找到解决⽅法。）

任何希望通过⾃⼰的努⼒，能赚到⾃⼰的第⼀桶⾦，并且以后能
发展⾃⼰事业的⼈。

谁适合这个课程？

⼤礼包
学员Facebook专区（如果⼤家遇到问题怎么办？可以寻求协
助，⽽且可以互相帮忙，各地区的朋友们在⼀起，还可以互相了
解到更多的资讯，这也算是⼈脉的第⼀步。）

资料⼤礼包

书籍推荐

我的课程都是：⼀次性費⽤，终⾝受⽤！

我的课程还在筹备中...

点此获得更多资讯
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之后我还会出⼀个免费的线上研讨会。之后也可
以留意⼀下你们的邮箱。⽽且我平时也会传送⼀
些有趣并且有⽤的资讯给⼤家的。

如果有兴趣可以联系我：
我的微信：LYY1046700943

我的邮箱：liyongyi@dagupai.com

还可以追踪到我的平台：
知乎：LiYongyi李永怡

B站：LiYongyi李永怡

我的⽹站：【⼤⻣牌】https://dagupai.com/

油管：LiYongyi李永怡

7 有兴趣可以联系我

点此获得更多资讯
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